



(<http://www.diariodicen.es/>)

En Portada (<http://www.diariodicen.es>) » Instituciones (<http://www.diariodicen.es/category/instituciones/>)



(http://www.aulaeir.com/?utm_source=Banner%20en%20dicen&utm_medium=Banner&utm_campaign=Banner%20en%20dicen)

El CECOVA ve insuficiente el número de plazas EIR ofertadas para la Comunidad Valenciana

Publicado el **miércoles, 14 septiembre, 2016** (<http://www.diariodicen.es/201609/el-cecova-ve-insuficiente-el-numero-de-plazas-eir-ofertadas-para-la-comunidad-valenciana/>) por [diariodicen.es](http://www.diariodicen.es/author/daemadrid/) (<http://www.diariodicen.es/author/daemadrid/>)

“La convocatoria EIR 2016-17 ha vuelto a dar la espalda a la Comunidad Valenciana”, así comienza la nota de prensa que ha remitido el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) tras la reciente publicación de la convocatoria de las plazas de formación sanitaria especializada para Enfermería.



De las 994 plazas para EIR que se han ofertado a nivel nacional, se han destinado 85 para la Comunidad Valenciana, lo que se traduce en el 8,55% de toda España. El CECOVA ha considerado insuficiente las plazas ofertadas para la comunidad autónoma. “Se trata de una cifra deficiente que no da respuesta a las necesidades actuales de la sanidad autonómica y que obvia que la cronicidad va en aumento y que se debe contar con las enfermeras en mayor medida de lo que se hace”, resalta el presidente del CECOVA, José Antonio Ávila.

De las seis especialidades de enfermería, las destinadas para la Comunidad Valenciana se limitan solo a cuatro: Enfermería Obstétrico-Ginecológica, Salud Mental, Enfermería del Trabajo y Enfermería Familiar y Comunitaria, dejando al margen Enfermería Pediátrica y Enfermería Geriátrica. El CECOVA insiste que “precisamente, de las especialidades de Enfermería Geriátrica y de Enfermería Pediátrica carece de unidad docente, a día de hoy, nuestra región. Por ello, la Organización Colegial Autonómica de Enfermería vuelve a solicitar que se instauren los estudios de ambas en la Comunidad Valenciana para poder ofrecer una asistencia de calidad y excelencia; sobre todo en el caso de la de Geriátrica, tan necesaria en una sociedad cada día más envejecida”.

De las cuatro especialidades que se han ofertado, solo tienen un leve aumento las destinadas a matrona y Familiar y Comunitaria, pasando de 42 a 44 y de 21 a 24, respectivamente, las demás se mantienen iguales con respecto a la anterior convocatoria.

Like 0 Twitter [Share](#) [Share](#)

Esta entrada fue publicada en **Instituciones** (<http://www.diariodicen.es/category/instituciones/>), **Trabajo** (<http://www.diariodicen.es/category/trabajo-2/>) y etiquetada **CECOVA** (<http://www.diariodicen.es/tag/cecova/>), **Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana** (<http://www.diariodicen.es/tag/consejo-de-enfermeria-de-la-comunidad-valenciana/>), **EIR** (<http://www.diariodicen.es/tag/eir/>), **enfermería** (<http://www.diariodicen.es/tag/enfermeria/>), **enfermería del trabajo** (<http://www.diariodicen.es/tag/enfermeria-del-trabajo/>), **enfermería familiar y comunitaria** (<http://www.diariodicen.es/tag/enfermeria-familiar-y-comunitaria/>), **enfermería geriátrica** (<http://www.diariodicen.es/tag/enfermeria-geriatrica/>), **Enfermería Obstétrico-Ginecológica** (<http://www.diariodicen.es/tag/enfermeria-obstetrico-ginecologica/>), **Enfermería Pediátrica** (<http://www.diariodicen.es/tag/enfermeria-pediatrica/>), **Oposiciones enfermería** (<http://www.diariodicen.es/tag/oposiciones-enfermeria/>), **salud mental** (<http://www.diariodicen.es/tag/salud-mental/>) por [diariodicen.es](http://www.diariodicen.es/author/daemadrid/) (<http://www.diariodicen.es/author/daemadrid/>). Guarda enlace permanente [<http://www.diariodicen.es/201609/el-cecova-ve-insuficiente-el-numero-de-plazas-eir-ofertadas-para-la-comunidad-valenciana/>].